

Bonhommes avec des cheveux magiques

Réaliser des personnages rigolos avec des cheveux magiques. Des cheveux qui poussent, poussent, poussent et que l'on peut couper. Et plus on va leur faire un visage rigolo, plus les enfants vont adorer.



Matériel :

Des gommettes visages, un cutter

Une lime à ongles, des petites bouteilles en plastiques

Du terreau, du gazon à semer, de la ciboulette

Des gommettes visages

Déroulement :

- Commencez par couper à l'aide du cutter le haut des bouteilles. Etape à réaliser par un adulte !
- A l'aide d'une lime à ongle, limez le haut des bouteilles coupées pour qu'elles ne soient plus coupantes.
- Puis décorez les bouteilles à l'aide des gommettes pour créer les visages.
- Ensuite remplir les pots de terreau jusqu'à 5 cm du haut de la bouteille.
- Laisser un espace juste pour pouvoir remettre un petit peu de terreau pour recouvrir les graines.
- Tassez un petit peu mais pas trop. Pour que la terre reste aérée.
- Semez les graines d'herbes. Vous pouvez y aller en quantité ! Recouvrir d'une fine pellicule de terreau. Que l'on tasse du bout des pouces, sans trop appuyer. Puis recommencez avec les autres bouteilles!
- Enfin vaporisez de l'eau sur les plantations ! Il faut que la terre soit bien humide. Pensez à arroser régulièrement, la terre doit rester humide (pas trempée) tout le temps.
- Au bout d'une semaine environ, les graines ont commencé à pousser. Quand les cheveux sont suffisamment longs, les enfants peuvent les couper. Ils vont repousser.

Intérêt pour l'enfant :

Cet atelier est un bon exercice de motricité fine. Il favorise l'expression de la créativité, développe les capacités d'observations des enfants, et leur apprend la patience. Cela les sensibilise également au respect du rythme de la nature.